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Résumé :

La thése s'intéresse a la question de I'existence de solutions pour certains systéemes elliptiques et
paraboliques non-linéaires dans différents espaces, tels que: les espaces classiques de Sobolev, les
espaces de Sobolev a exposants variables et les espaces d'Orlicz-Sobolev. Dans toutes les parties de la
these, les outils que nous utilisons pour prouver les résultats nécessaires sont la méthode de Galerkin
pour construire les solutions approchées et les mesures de Young pour identifier les limites faibles des
fonctions et des opérateurs. Sous certains types de monotonies faibles, on découle le résultat
d’existence.

Mots clés :
Systéemes Non-linéaires elliptiques et paraboliques; Espaces de Sobolev a exposant variable ; Espaces
d’Orlicz-Sobolev; Méthode de Galerkin ; Mesures de Young

STUDY OF SOME NONLINEAR ELLIPTIC AND PARABOLIC
SYSTEMS IN DIFFERENTS SETTINGS

Abstract:

The thesis is concerned with the question of existence of solutions to some nonlineare elliptic and
parabolic systemes in different spaces, such as : Claasical Sobolev spaces, Sobolev spaces with
variable exponents and Orlicz-Sobolev spaces. In all parts of the thesis, the tools that we use to prove
the needed results are the Galerkin method to construct the approximating solutions, and Young
measures to identify weak limits of functions and operators. Under some types of weak monotonicity,
we derive the existence result.
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Nonlinear elliptic and parabolic systems; Sobolev spaces with variable exponent; Orlicz-Sobolev
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